



CONFERENCE
Entrée libre

Jeudi 26 septembre 2019

à 17 h

Salon des Halles

« Qu'est-ce que
la Couleur ? »

Jean-François DECARREAU
Ingénieur ESCOM
Expert en colorimétrie
Chroma consultant

Chacun a une définition de la Couleur. Est-elle complète, suffisante ? Les propriétés physiques et physico-chimiques des matériaux issus des Arts du Feu tels que le vitrail, les céramiques et les émaux, ainsi que les différentes causes des phénomènes chromatiques sont examinés pour contribuer à la caractérisation de la couleur. L'élargissement de la connaissance de la couleur conduit alors à une approche nouvelle, une perception différente des œuvres, pour en saisir l'habileté technique et plus de subtilités, bien comprendre l'intention de l'artiste et ainsi encore mieux apprécier le travail réalisé.